

AGUASdigital.com

Moody's, la segunda agencia en mejorar la nota de la deuda uruguaya este año

31/07/2012 12:10 (-6 GTM)

Montevideo, 31 jul (EFE).- La agencia de medición de riesgos Moody's mejoró hoy la calificación de la deuda uruguaya del nivel Baa3 al Ba1 y se convirtió en la segunda calificadora internacional en subir la nota crediticia del país en los últimos meses, después de que lo hiciera Standard & Poors en abril pasado.

La subida de Moody's se refiere a los bonos en moneda extranjera y local del Gobierno uruguayo y está justificada, entre otros aspectos, por poseer el país "un perfil crediticio soberano que en términos generales se ha alineado con el de países grado de inversión con calificación Baa".

También por la "mejora sostenida de los indicadores fiscales", acompañada de "un significativo fortalecimiento del balance general del Gobierno", así como de una "menor vulnerabilidad crediticia a choques regionales ante mayor diversificación económica y amplias reservas de liquidez".

Moody's recuerda que el producto interior bruto uruguayo ha registrado un "crecimiento anual promedio superior al 6 % durante 2004-2011", un período en el que además ha habido "un aumento en la productividad total" y el déficit del Gobierno se ha situado entre 1% y 2 % del PIB.

"El indicador de deuda del Gobierno central se ubica por debajo del 40 % del PIB después de haber estado en cerca de 80 % en 2004", remarca.

Además, "la vida promedio de la deuda gubernamental se ubica en aproximadamente 11 años, excediendo la observada en la mayoría de los países con calificación Baa", enfatiza.

Otro aspecto resaltado de la economía de la nación suramericana, de unos 3,3 millones de habitantes, es que muestra "una elevada capacidad de afrontar choques adversos, incluyendo aquellos asociados con escenarios de estrés severo".

Esta conclusión está fundamentada en "el elevado nivel de reservas financieras acumulado por el Gobierno, aunado a líneas contingentes que han sido contratadas con multilaterales".

La agencia calificadora anticipa que "estas tendencias positivas" se mantendrán "dando lugar a reducciones adicionales en los ratios de deuda durante los próximos años".

A principios de abril pasado, Standard and Poor's subió la calificación crediticia de Uruguay a grado inversor, que había perdido en 2002 al pasar al grado especulador, con motivo de la grave crisis financiera que sufrió el país aquel año, considerada la peor de su historia reciente.

El contagio de la suspensión de pagos argentina y la devaluación del real brasileño en los meses

precedentes, así como un inesperado brote de fiebre aftosa, son señalados como causas de aquella crisis, que dejó en la pobreza al 38 % de la población uruguaya, en la indigencia al 4 % y en el desempleo al 20 %.